

Registro de Declaración

RUC: 1901211941-3

En VIÑA DEL MAR, a 15/01/20, a las 11:48 hrs., en dependencias de la Fiscalía Local de VIÑA DEL MAR de la Fiscalía VALPARAÍSO (FR), en RUC 1901211941-3, comparece don(ña) DANIEL ARNOLDO MOLINA MEZA, RUT N° 13977863-4, nacido(a) el 29/12/80, domiciliado(a) en CALLE CURIMON 330-C comuna de VIÑA DEL MAR, fono , quien para efectos de citaciones y comunicaciones posteriores fija su domicilio en el ya señalado bajo apercibimiento del artículo 26 del Código Procesal Penal, declara voluntariamente lo siguiente:

Con fecha 10 de noviembre de 2019 como a las 16:30 hora o 16:45 horas salimos de mi casa con mi pareja Nieves en dirección a la playa, como todos los domingos vamos a distintas playas, íbamos a SALINAS y estaba muy lleno y decidimos ir a concón mejor. Nos fuimos por Reñaca y no sabíamos que había convocada una manifestación, hasta que llegamos casi a SAN Expedito y ahí nos dimos cuenta que había mucha pero mucha gente, la playa estaba llena y recordé que parecía que había convocada una manifestación y decidimos devolvernos rápidamente. Nos fuimos a dar la vuelta por la rotonda de reñaca porque había muchos jóvenes por las calles pequeñas y fuimos a la rotonda porque no se veía tanta gente como en la playa donde estaba la mayor cantidad de gente reunida. Dando la vuelta (después mi pareja me dijo que el Sr. de la camioneta bajó desde viene desde arriba una bajada muy pronunciada, ahí dice que apareció, yo la verdad no me di cuenta). El tránsito avanzaba y llegamos a la rotonda donde está el semáforo, me parece que no funcionaba pero igual había taco porque había un grupo de 8 personas haciendo el que baila pasa y alrededor había unos mirando y grabando, habría habido unas 30 personas en total. Cuando llegamos a la esquina había un auto no recuerdo si plomo o azul y el conductor estaba bailando, nosotros dijimos.. tendremos que bailar, la tomamos como una humorada.. era como una fiesta no había ningún ambiente de violencia, en absoluto. Se suben los del vehículo que bailaban y se van, detrás iba la camioneta del Sr. Cobin era gris, mahuindra, sin llantas, sin polarizados, normal. Estaba adelante de nosotros, los jóvenes se iban acercando muy lento y él aceleró casi



atropelándolos, saltaron para esquivarlo porque si no, los atropella. AL ir pasando la camioneta provoco a los jovenes, le dieron unos golpes al auto, de puño o pies, no recuerdo pero era para pedir explicaciones de por qué reaccionó así. La camioneta para unos 3 o 4 metros más adelante del paso de peatones y yo justo en el paso de peatones viendo la acción en mi vehículo PPU RR.2583, Hyundai accent rojo año 98. Yo estaba detenido, se acercan unos 8 o 10n jóvenes a pedirle explicaciones (no alcanzan a llegar donde está él, pero no ví que los jóvenes llegaran a la camioneta) y el conductor de la camioneta Cobin desde su costado derecho saca un arma e inmediatamente apunta hacia la derecha (del copiloto), esa acción fue casi inmediata el agacharse y apuntar. Y apenas saca el arma, se escucha un grito fuerte TIENE UN ARMA (yo ahí no escuché ni ví disparo). Y ahí los jóvenes arrancaron y otros se tiraron al suelo. Yo no podía ir a ningún lado, detrás mío había una micro muy pegada. Una vez que apunta a un par (2 pero eran pocos) y se empieza a alejar en la camioneta y al ver que se alejaba, le tiran piedras, no ví si le dieron o no a la camioneta, ahí ya el ambiente era de caos con la pistola (yo distingo pistola de revolver y era una pistola con cargador por abajo y no tenía carga circular como el revólver). El conductor se aleja rápidamente y ahí es cuando le tiran piedras. luego él avanza unos 8 metros mientras yo también avancé un poco (unos 2 metros) para protegerme en dirección a la izquierda pero él también se fue al mismo lado y me saco unos 8 o 10 metros de distancia. En ese momento, él abre la puerta y se baja vestido con pantalón azul según recuerdo me parece jeans y chaleco reflectante amarillo (siempre lo tuvo puesto desde que lo ví), con la pistola en mano, apunta en mi dirección y hace una secuencia de tiros, uno hacia mí, uno un poco más hacia la playa, y otro directo a la playa, (abánico de derecha a izquierda). Hubo 3 o 4 tiros (calculo 4 tiros por lo que escuché en disparos). YO trataba de tranquilizar a mi pareja y ella entró en un colapso porque estaba muy asustada y yo le decía cuando escuché que tenía un arma .. Tirate al asiento de atrás, le repetía eso, y ella se quedó inmóvil. Después que no reaccionaba traté de agacharla al suelo pero estaba tan rígida que no pude hacer nada. Yo también trataba de agacharme y tratar de arrancar cuando pudiera para cualquier lado, pero había mucha gente y el tipo estaba adelante disparando y no podía sino tratar de refugiarme. Después de los tiros él inmediatamente sube al auto, hubo un momento de silencio de todos porque estaban asustados, él sube a la camioneta, cierra la puerta y arranca para el lado de la vuelta que da a San Expedito. LO pierdo de vista. YO inmediatamente salgo arrancando hacia Salinas y una vez saliendo de refaca me doy cuenta que el auto empieza a botar vapor por la esquina derecha por el lado del foco, salía vapor y empezó a



me quemè por abrir un auto en esas condiciones. Fuimos a la playa a tranquilizarnos. o tiritaba y ella lloraba y lloraba muy afectada. Despue`s deeso, le digo que vamos a revisar el auto para irnos, abro el capot y veo que hay una mancha de agua abajo y reviso el radiador y tenìa un agujero de tamaño de una bala. Despues de eso, me conseguì agua y nos fuimos a mi casa. SUBìa la temperatura, parè en una bomba del camino (petrobras de salinas) y echaba y el agua se caìa, luego llegamos SAuzalito y ahì echè agua y se caìa. y despue`s pare en Mraflor alto en el Raulì y rellenè y se caìa. Despues paramos en la bomba Shell del paradero 10 de achupallas. Llegamos a mi casa apenas, tape el auto y no lo movì ma`s. AUtorizo a que desrmen la caja para que vean si se puede recuperar la bala.

No llamè a Carabineros porque mi principal preocupación estaba muy afectada. Pensè que sòlo cambiando el radiador se poidìa arreglar el auto sin tener que verme en esta situacion pero me di cuenta con los días que la caja de cambio tenìoa problemas . No dencunciè hasta que Carabineros me contacta porque vieron un video donde salìa el auto.

Mi abogado Gustavo Burgos tampoco me dijo que denunciara. me dijo que iba a interponer una querrela y una demanda civil. Todo lo demás se lo dejé al abogado.

Nosotros no resultamos lesionados y tampoco yo advertí que hubiese algùn lesionado, sòlo me enteré despues. El ambiente ene l lugar se tornó violento desde que se produjeron losn disparos, antes no lo era.

Sin más que agregar, previamente leída y ratificada en todas sus partes, suscribe la presente acta.

Declarante: DANIEL ARNOLDO MOLINA MEZA

RUT: 13977863-4

Fiscal: Paola Isabel Rojas Caro

